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今年の体育祭は 5/31 に実施されました。毎回盛況になる救護
利用者人数は、天候の影響もあり、例年に比べ、少人数で終え

ることができました。

昨年に続き、慶應義塾大学医学部で整形外科医の木村豪志先

生が、勤務のご都合をつけて本校の体育祭に来てくださいまし

た。２，３年生は、昨年度毎月「運動器アンケート」を実施し

〈女子保健委員はローテーションを組んで仕事をしました〉ていたので、記憶に残っている人も多いかと思います。

木村先生は運動器アンケートを「外傷・障害の発生からリス

ク因子を明らかにして、運動器障害のハイリスク群を抽出し予

防につなげていくこと（中略）学校、保護者、医療機関が連携

を図り生徒の身体を守る礎を築くとともに、生徒の自己管理能

力の育成に繋げていきたい」ことを目的として実施されました。

約 2 年間分のデータ結果や考察等は、今後木村先生から報告が
ある予定です。

これを元に、自己管理能力を身に付ける手立てになるよう〈整形外科医の木村先生にテーピングを巻いてもらっている様子〉

協力してくれた皆さん還元したいと保健室では考えています。

4月から定期健康診断（身体測定、視力検査、内科検診、歯科健診、眼科検診、耳鼻科検診、
尿検査、心電図検査、結核健診）を実施してきました。あとは、聴力検査（1，3 年生対象）
色覚検査（1 年希望者）を残すのみとなりました。
健康診断結果のお知らせをもらった生徒は、保護者と相談をして速やかに受診をすることを

お勧めします（1 次検査で何も異常がみられなかった場合の通知はしていません）。
また、視力検査結果については、これから発行します。

今回の各検診（検査）で、何も指摘を受けていなくても自

分で「いつもと違うかな…」という、身体からのサインに気

付いたら、保護者に相談して受診することも視野に入れまし

ょう。これが、自己管理能力に繋がることです。

定期健康診断について、質問等がある場合は遠慮なく、保

健室までお尋ねください。

※ 色覚検査について：希望する 2，3 年生は保健室まで申し出てください。
〈聴力検査中〉




